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' Приложение к газете
«Находкинский рабочий»

Выпуск №9 2

Анжела Гареева
ЗНАКОМЬПЁСЬ — Анжела Анатольевна Гареева, адвокат
снециализированной юридической консультации№ 11. Обая-
тельная женщина, интересный собеседник, компетентный
специалист. Что такое адвокат? Что он может? С чем
идут горожане к юристу? Об этом ее размышления.
Беседу с ней нашего корреспондента читайте на

2 стр. „може….
чужие аЕньги на

БОЛЕЕ 900 млн руб. состави-

?2„"д'32Б'гТд‘д'ЗдйЁТЗЗ'ДЁйЁЁЗЗЕ ОБЩЕЕ БПЁГОШЛОМ году.
Но это лишь часть таких средств, ко-

торые могут быть вложены инвесторами
в развитие нашеи территории, если со-
здать необходимые условия для п ивпе-
чения капитала. Администрация аход-
ки посчитала крайне важным для себя
делом содеиствовать созданию в городе
рынка инновации с поддержкой на дан-
ном зтапе краткосрочных проектов. Эти
предложения поддержали и депутаты
городской Думы, утвердив в прошлом
году ”Положение о муниципальной под-
держке инвестиционной деятельности”,
которое расширило возможности испол-
нительного органа власти для реальной
поддержки замыслов инвесторов.

В планах администрации —- обьеди—
нение возможностей бюджета с возмож-
ностями коммерческих структур (инвес-
тиционных фондов и компаний, банков,
страховых фондов) с целью снижения

риска инвесторов, проведение тенде-
ров, конкурсов и грантов, которые при-
влекательны для свободных капиталов.

Натлядными примерами поддержки
инвестиции являются проект окончания
строительстварыбозавода на территории
рыбного порта, который подде жал и
оказал огромную помощь банк “ римо-
рье”, муниципальный конкурс по рекон-
струкции и строительству остановочных
павильонов, п едусматривающий пере-
дачу 24 авто усных остановок в долго-
срочнуюаренду в частныеруки на льгот-
ных условиях. В прошлом году было про-
ведено 18 конкурсов муниципального
заказа на подрядные работы и поставки
продукции штя муниципальных нужд на

общуую
сумму 32 млн рублей.

нвестиционная программа-2001
обещает быть не менее насыщенной.

Екатерина ЛЯХОВА.
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СЕГОДНЯ ВЫПУСКЕ:
О Адвокат Анжела Гареева

-'
специалист по гражданским

делам.
__

.

СТР. 2.. Генеральный директор ОАО: ”Универмаг ”Цент—
ральныи” Тамара Гулязина размышляет о проблемах
“торговли. -

.

* Стр. 3.. Предпринимателю нужна защит'аыКто ее окажет?

. Стр. 4.
о Новости, консультации, официальный раздел.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ

СПУЖБЫ.
нужные кажаоту
В ПЕРВОМ квартале 2001 года варе- рассмотрена и принята программа предо-

тистрировали и открыли свою
ёптепь-

ставление бытовых услуг социально неза—
ность 20 новых предприятий служ ы быта, щдщениой категории машине предпри-
из них 19 возглавляют частные предпри- ятиями службы быта по социально низким
нинатоли, специализирующиеся на таких ценам. Всего . программе задействовано 20
видах деятельности, как ремонт И изтотовле- предприятий' . том ЧИСЛОд..…муниципаль-
"ие ключей, парикмахерскиеУШУ'“: ремонт ных. Частники и муниципалы за год предос-
и техническое °бШУЖИ°°"“° °"°№°Р' тавят льготные услуги 40 тыс. человек на сум-
тных средств, выездное обслуживание ан- му 445 тысяч рублей.
ТеНН. еее

еее
„ Го одской д мой верясдено про-

В °…°"°"""°’^"°""7Р°' Кубокдаль- грамига развитияуп едЗиятий бытового
него остока" по маникюру по тром но- обеими"… “° 2 тд“ планирует.
минациям мастер парикмахерской ”СТВ— ,

Студио” Г. Говорина заняладва первыхме- :Ё’зотідгііі?х
рабочих мест в том числе

ста и одно второе. ...
В краевом конкурсе фоторабот “Остано—

вись, мгновенье!" муниципальное унитарное Администрацией “…с"… с “'”"…
предпрИятие «Фотостудия "Находка” заня- “сша…‚чцзяи мотролот::и'=рфс;в‘о°ди:по первое место и специальный приз от При-

"' Р`: “' "° “"“щюкй‘ Рп оля 288]
морской организации Союза художников "°Р""”7°8‘°Рс”‘х 7‘“7"-

° Р
_

России. В канун праздника работникам от- г°д° "3 "ЁЁ…№_‘°Р№…Р°'°
расли были вручены три правительствен- "'“ прошли "№№“ ИКные награды “Отличник бытового обслу- 8д°№м^л .

живанив населення” . заведующая отделом УСЛУГ
* ' ' департамента потребительского рынка

На коллегии администрации города и УСЛУГ администрации треда-

ГОРОДСКАЯ дума утвердила в конце В него вошли правила торговли пред-
марта разработанную специалистами приятий розничной сети, мелкорозничной
департамента программу развития сфе- торговли, работы рынков, вкоторые внесе—
ы торговли и общественного питания в ны существенные дополнения.
Паходке в 2001-2005 г.г. "'

Основными задачами государственного В рамках общегородской програм-
регулирования, предусмотренными в про- мы помощи социально незащищенным
грамме, являются дальнейшее формирова- категориямнаселения принято постанов-
ние достаточной конкурентной среды, под— ление мера "О муниципальном заказе
держка отечественного товаропроизводите- для предприятий торговли, обществен—
пя, сертификация услуг розничной торговли ного питания и пищевой промышленно-
и общественного питания, эффективный кон- сти” .
троль защиты прав и соблюдения интересов 27 предприятий всехформ собственнос-

потребителей.
ти в 2001 году будут обслуживать 770 чело-

рамках нового документа будут раз- век по спискам управления социальной за-
работаны проекты сбалансированного раз- плиты. Ежемесячно малообеспеченныегоро-
вития отдельных звеньев торговой системы, жане, закрепленные за магазинами по
создание сети муниципальных предприятий микрорайонам, получают набор основных
торговли и общественного питания, ортани- продуктов питания на сто руб., что при пен-
зации питания в школьных и учебных заве- сии в 600-700 руб. является значительным
дениях города. подспорьем в семейном бюджете.

Галине КОРЕЙКИНА.
На апрельском заседании городской заведующая отделом торговли

думы будет рассматриваться пакет доку- департаменте потребитольского
ментов по упорядочению торгами на тер- рынке и услуг администрации
ритории города. города.

еее



- Анжела Анатольевна, Вы
в очередной раз не пожалели
о выбранной специальности?

- На этот раз не ошиблась и
не жалею. То, чем я сейчас за-
нимаюсь, как бы созвучномоей
душе, характеру, желаниям. Я
ведь, действительно, еще в
школе всегда интересовалась
делами отца. Мне было все лю-
бопытно — почему так про-
изошло и что можно сделать в
такой ситуации,
каков будет ре-
зультат. Блого-
дарна судьбе,
что теперь это
уже не интерес,
а ежедневная
работа, и отцу,
который помог мне гораздо бы-
стрее, чем могло быть без этой
поддержки, стать адвокатом в
хорошем смысле этого понятия.' - А что это понятие, по За—
шему мнению, означает?

- Без всякого преувеличения
нас можно сравнить с врачом,
от которого любой обративший-
ся ждет помощи, а еще лучше
чуда. К нам тоже идут не с ра-
достью. В лучшем случае — за
консультацией, прежде чем
что-то предпринять. В худшем- за помощью, потому что уже
сделав шаг или деиствие, попу-
чили взамен проблему и голов-
ную бопь. Этот худший вариант
приводит к намлюдей чаще все-
го. А еще адвокат, по моему
мнению, тот же психолог. Если
он не выслушает клиента, не
поймет его и не

пбримет
пробле-

му как свою со ственную, он
вряд ли сумеет ему помочь так,как это максимально возмож-
но.

— Почему Вы выбрали для
себя профиль гражданских дел?- Они для меня гораздо ин-
тереснее _в плане больших воз-
можностей применения соб-
ственных знаний и необходимо-
сти постоянного их совершен-
ствования. Гражданские дела —

огромное правовое поле. Жи-
лищные, имущественные, се-
мейные (бракоразводные, удо-
черение, сыновление,наслед-
ство и т.д. . И за каждым обра-
щением — накал эмоций, вера
в собственную правоту, помно-
женное на, в массе своей, юри-
дическую безграмотность. А
каждом своему клиенту я же-
лаю по еды в споре или комп-
ромисса, который принесет ему
душевное спокойствие. И эти-
ми чувствами руководствуюсь,

НЕ ПРОФЕССИЯ
в состояние души

В адвокатской дея

жение к суду, соблю
добросовестно

защищ

ресы и права

СОДРУЖЕСТВО

Школы
в вузы -

тоже бизнес.
духовный
НЫНЕШНЕЙ осенью в На-

ходке состоится междуна-
родная конференция “Обра-
зование и общество”, про-
должив добрые традиции го-
рода, как места встреч нова-
торов и обсуждения новых
образовательных программ.

Актуальность ее проведе-
ния связана с решением участ-
ников научно—практической
конференции ”Развитие обра-
зования — развитие города”,
состоявшейся в конце прошло-
го года — поддержатьсовремен-
ную концелцйю о непрерывно-
сти образования. Суть ее — пе-
реход от идеи “Образование
на всю жизнь” к идее ”Обра-
зование через всю жизнь”. Ад-
минисграция города и Торгово—
промышленная палата СЭЗ
”Находка”, собрав педагогов
города, руководителей пред-
приятий, предпринимателей,
предложили сообща обсудить
и принять программу развития
отрасли на данной территории.
Что и было сделано. Примеча-

ДОРОГА к профессиональной карьере адвоката для Анжелы
Анатольевны Гареевой оказалась не близкой. Она сначала решила
попробовать себя на финансовом поприще и стала бухгалтером. А

’ через некоторое время, несмотря на несомненные успехи, поняла, что
это, в принципе, не ее призвание. Дома смене настроения даже

обрадовались
- дочь все—таки возвращалась к школьнои мечте лоити

по стопам отца. А отец — Анатолий Константинович Чумак -
адвокат известный далеко за пределами Находки. Закончив

Московскую государственную юридическую академию, накопив опыт
работы на нескольких предприятиях, став членом Приморскои краевои

коллегии авдокатов, Анжела Анатольевна пришла в

специализированную юридическую консультацию № 11 А. Чумака и

работает с отцом как равноправный партнер. По гражданским делам
она в коллективе специалист №1. Анжеле только 30. Возраст, когда

вся жизнь еще впереди, о многом мечтается и _еще все можно успеть.

НПВОКЕТ -

соглашаясь стать доверенным ты - десятки вопросов, если на ту. Мы сами придумали систе—

лицом своего клиента или про- дороге двое не разъехались. Как му кодификации, чтобы не тра-
сто консультантомпо некоторым правило, спор решается в суде, тить время на поиски нужных

. с - мате иолов оп е елилисьвопросам Получаю огромное и нам много раз удавало ь ре р ‚6 р д , тельно, что документ подтвер-чувство удовлетворения, надол- шить его в свою пользу. что, в каких о ьемах нам нуж-
го заряжаюсьэнергией, желани- Многие приходят в бюро с но. И этот труд оказался не на- дип заинтересованность "°Р°'
ем продолжать, если полностью просьбой взять на себя все де- прасным. Я считаю наш архив да в укреплении целостности
справляюсьспоручениемклиен- лопроизводство при оформле- одним из лучших в городе.
то, и тяжело переживаю, если нии каких-то документов. И мы Плюс все доступные нам ком-
не удалось добиться желаемого. в этих просьбах никогда не от- пьютерные программы. Поэто-

- Анжела Анатольевна, каэываем. Нередко му нас не пугает дело любой
это заканчивается сложности.
многолетним парт- — Когда Вы говорите ’иас’,
нерством. Меня то подразумеваете помащь
лично зтот начав— отца.?Вн не боитесь, что в тени
шийся процесс, ког- знаменитого родителя Ваше
да без адвоката не имя как-то затеряется?
принимается мало- - Меня его участие в делах

мальски значимое решение, не смущает. На работе он не
а с какими проблемами, только радует. Мы должны идти добрый отец, а коллега с опы-

вопросами к Вам обраиіоются цивилизованным путем, если не там, и он помогает, только если

образовательной системы, уча-
сгии всех образовательных уч-
рождений в решении таких ак-
туальных проблем, как просве—
щение общества, воспитание
личности, подготовка специа-
листов, научная работа.

А если есть интерес, нужна
и конкретная поддержка на-
ходкинским педагогам, школь-
никам и студентам. Конферен-
ция обозначила несколько на-

авное - ува-
ской этикщ
вать инте-

тельности гл

дение адвокат
ать и отстд“

клиентов-

чащесвікедіг В хотим
жить с ворохом проблем. я

Ёго
совета прошу. Но такая не- правлений такой помощи. Зап-- и ными. пе - .

_ щ риод ак правило, хорошие отно о ходимость случается не час ланировано, вчасгности, создфмассовои приватизации квартир шения складываются между то, во-первых. А во-вторых, го- _

6°ЛЪШИМт° даже не раздумы- бюро и теми юридическими ли- раздо важнее моих личных ам- ние специальном маркетинго—
вой службы, которая опреде—вали, например, какой ва иант цами, кто хоть раз обратился к биций интересы клиента. Я
лит образовательныеприори-собственности выбрать. онеч— НОМ ЗО советом ИЛИ СОДеЙСТВИеМ. ХОЧУ ему ПОМОЧЬ. И ему не ВОЖ—

но, долевой лучше всего, счита- По их желанию готовится весь но, где я нашла ответ на вопрос теты, исходя из потребностейли квартиросъемщики. А что та_- пакет документов для регистра- -— в научно-популярном журна- Находки в специалистах. Под-кое доля, как ее выделить в тои ции нового предприятия, офор- ле или из практики адвоката, че кн та необхо имость ак-же стандартнои двухкомнатной мляются их договора о сотруд- за плечами которого четверть Р _у
д

квартире, в какую сумму ее ол- ничестве, купле-продаже, с- века в адвокатуре. тивнои работы смолодежью во
редепить? Эти проблемы возни- тупки права требования, ар ит- — Адвокаты с громким име- внеучебное время, ВТОМ числе
кают спустя годы, когда выросли ражные суды и т.д. и т.п. Нет та— нем и без него, защищая сво- проведение фестиваля моло-
дети, распадается семья или воз- ких вопросов, в которых мы его клиента, сами как бы вне дежных организацийидвиже-никли другие непредвиденные вдруг оказались бы некомпетен- правового поля — ведь закона ний _ в го о 8 их около 40.обстоятельства. Редкий случай, тны. Для нас принципиально об адвокатуре до сих пор нет. Р д ’

когда члены семьи самостоятель- важно работать с каждым кли- Какие мысли Вас одолевают, конкурса проектов В области
_

ио достигают компромисса. Все ентом индивидуально. И заго- оказываясь в такой ситуации—? молодежногобизнесаиоргани-
чаще это _- удел адвоката. Его товленных бумаг на все случаи - Что бесправный адвокат, зациидосугашчисле наиболее
тяжело наити не в юридическом, жизни не храним. Другое дело, бесправная защита делают то- востребованныхтем- ”дом мо—
а моральном плане. И я стара- что есгь стандартный пакет‚ есть ким же бесправным и его кли— лодежи” "студенческоеюсь, учитывая пожелания соб- пожелание заказчика и много- ента. Но это кроме раздраже- каф

„ „ '
ственников поневоле, найти ва- летняя практика, чтобыподгото- ния рождает желание защи- е ' молоідежная туристи-
риант, устраивающий всех. Это вить максимально выгодные и щать свои права.Мы идемкэто- ческая фирма '

нередко проблема не одного полезные в работе документы. му медленно. Но все-таки идем, Руководителимногихпред-
дНЯ- - Но адвокат не может добиваясь любыми способами приятий, администрация горо-

Правильно поступают те, кто знать, помнить абсолютно все. защиты интересов своих дове-
приходит сначала за консульта- Откуда тогда Ваша уверенность, рителей. Хотя, конечно, очень
циеи, как лучше, дешевле, в что

нЁразрешимых
проблем нет? хочется иметь в руках не толь-каком виде оформить сделку, на - ействительно, не может.’ ко это оружие.

да считают важнымдля себяде-
лом организациюшколы моло-
дежных лидеров, всесторон-

что ‚обратить внимание при Здесь гораздо важнее другое. - Что бы Вы пожелали тем, нюю поддержку молодежных
оформлении договоров купли— Адвокат должен знать, где най- кто завтра готов принять важ- профильныхлагерей, проведе-
продажи, обменов. Любая ме- ти ответ на поставленный кем- ное для себя решение?‘ ние олимпиад, конкурсов длялочь позднее может стать нелре- то вопрос. И мне, к счастью, не - Не торопиться. Зайдите к одаренных детей. В планах —
одолимым препятствием. Осо— надо мчаться в публичную биб- адвокату, чтобы удостоверить- создание на базе библиотекбенно если супруги разводятся лиотеку, чтобы прочесть в ка— сявправильности выбора и сде-и обе стороны при дележе совме- ком-нибудь издании, что по это- лать любую сделку, любой до- информационных центров “стного имущества непримиримы му поводу думают и предлага- говор не просто законными, но микрораионах, для чего требу.
между собои. ют более опытные профессиона- и п ежде всего выгодными для ется существенно "ОПОПНИТЬих

Целый пласт проблем — за лы с хорошим именем. Это все се я. Найдите в лице адвоката
обращениями граждан по до- ‚есть в нашем бюро. Архив много главного помощника и советчи-
рожно-т анспортным происше- лет назад начал создавать отец, ка, чтобы не потерять все в од-ствиям. ожно ли, где и когда накопив богатейший материал. ночасье и не нажить себе не-
обжаловать действия сотрудни- Это вся специальная литерату- другов.ков ГИБДД, как защитить свои ра, все дела, которые он когда- Беседовала Наталья
интересы и восстановить спра- то вел, все публикации по п о- ВОТЧАЛ.
ведпивость, как заставить винов- блемам юриспруденции. о- Тел./факс 5-73-80, 5-77-57,ника ЧП компенсировать затра- зднее я включилась в эту рабо- адрЭС: ул. Ленинская, 21.

фонды, сеть залов информаци-
онной поддержки образования
и т.д.

Инициаторытакого разгово-
рамногие предложения наме-
рены осуществить уже в этом
году.

Наталья дИМОВА.
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Торговля стоит на грани соци-
альных отношений. По одну сто-
рону прилавка - покупатели, у
которых нет денег приобретать
необходимые товары из-за сгре-
мительно растущих цен. По дру-
гую сторону, за нашеи
спиной — рост налогов, из-
держек обращения
(транспортных, комму-
нальных, связи, охраны),
необходимость сертифи-
кации, акцизные марки и
многое другое. И все это
делает товары все более
недоступными. Напри-
мер, налог с продаж. Фе-
деральный закон дал регионам
возможность устанавливать став-
ку налога самостоятельно. И что
происходит в Приморье? Уста-
новлена максимальная ставка —

5 процентов. Край по уровню до-
ходов населения находится в
районе 30 места по России. Став-
ка должна быть в пределах 2,5
— 3%. А она выше, чем в Москве,
Хабаровске. Как его взять с по-
купателей, у которых нет денег?
И мы платим его частично за счет
своего дохода. Считаю, что на-
лог в 5% должен быть только на
товары, не относящиеся к повсед-
невным, - ювелирные изделия,
мебель, дорогую парфюмерию,
спиртное, табачные.

К тому же список льготируе-
мых товаров в крае установлен
в полном объеме, определен-
ном в федеральном законе. Но
Ш" тд «:.—№3“- -.,—№ , › 'атвгвгв-вшвшгшз‘ггшгшгт"““ ..:“;

ВНЕШН'ЁЭКОНО'МИЧЕСК‘АЯ
Если предприятие со 100%

иностранными инвестициями, то
вклад в уставный капитал осу—
ществляют иностранные учреди-
тели:

- если разме уставного ка-
питала более 1 0 тыс. руб., то
коммерческие организации под—
лежат регистрации в государ-
ственнои регистрационной пала—
те;

— все изменения в учредитель-ных документах, связанных с
увеличением вклада иностран-ного инвестора, регистрируются
в том же порядке;- товары, ввозимые иностран-
ным инвестором в качестве вкла-
да в уставный капитал, должны
ввозиться в сроки, установлен-
ные учредительными докумен-
тами.

Согласно постановлению
правительства 883 от 23.07.96 г.
товары, ввозимые на террито-
рию РФ в качестве вклада инос-
транного учредителя, освобож-
даются от уплаты таможенной
пошлины, если:

- относятся к основным про-
изводственным фондам;- не являются подакцизными;- ввоз в сроки, установлен-
ные учредительными докумен-тами.

К основным производствен-
ным фондам относятся предме-ты, спужащие более одного
года, используемые для произ-

, `

№
Тамара Василь

невосточного института советс
товароведомНаходкинскоготорга,
НОТ, позднее стала
телем директора.:;др0 е п ,

::йв'. ГЗЪЁпСженетый работник торг
директоровАссоциации
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это, считаю, ошибочное реше-
ние. Например, отечественные
обувь и швейные изделия мы
завозим с большим трудом —

высокие транспортные расходы,
длительность доставки и т.д. В

Приморье эти товары практичес-
ки не производятся, рынок на-
воднен китайскими изделиями
низкого качества. Почему же
тогда не предоставить льготу на
эти товары по налогу с продаж?
Ведь в этом случае мы бы их боль-
ше продавали, цена была бы бо-
лее доступной для покупателей.

Нельзя рассматривать тор-
говлю только как отрасль, кото-
рая пополняет бюджет. Конеч—
но, эти пополнения немалые, в

городе более 30% от бюджет-
ных поступлений. Но ведь кто-
то должен заниматься и ее про-
блемами. Но кто? Закона о тор-
говле нет. Министерство по тор-
говле просуществовало около
полугода и успело выработать
только концепцию развития от-
расли. Основная ее задача — вос—
становление оптового звена фе-

ЛЯЗИНА по окончании даль-евна ГУ
кой торговли работала

затем инженером
аботать в универ
96 года возглавляет самое круп-_- маг «Централь-иятие

унивеор'пт “." ““Т“
российскихунивермагов:
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период —" избыток денег/сти средству _

покупателей и недостаток товаров легкои и
'

пищевой промьіщленностей. В рыночных
`

условиях - изобилие товаров и низкая
платежеспособность населения плюс

задержки с выплатой заработной платы.

‚ .г-м …
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торговлю
`онттолигтют все.
Помогать некому
дерального и регионального
уровней. Разрушение его уда-
рило не только по торговле, а
больше по предприятиям легкой
промышленности. От опта фаб-
рики имели гарантированнымза-

каз и рынок
сбыта в рет-
онах. Теперь
же оптовик
исчез со-
всем. Воз-
никло мно-
жество по-
средников,
р а б о т а ю -
щих мелки-

ми партиями, у которых совсем
иные цены.

Еще одна проблема — систе-
ма контроля над торговлей. Кон-
троль должен быть и он был все-
гда. для универмага она не сто-
ит так остро, как для других
предприятий торговли. У нас
организована внутренняя систе-
ма контроля и поэтому нам боль-
ше доверяют контролирующие
органы. Внутренняя система кон-
троля - это специалист, который
контролирует сертификаты,
юрист — Закон о защите прав по-
требителей, штат бухгалтеров -
кассовую дисциплину. Но не
каждый магазин и тем более
рынки могут себе это позволить.

В городе нужно выработать
систему координации деятель-
ности контролирующихорганов.
Издано постановление мэра о

МОТО замести-

том, что проверяющие должны
иметь направление на провер-
ку. Но у милиции свой закон, са-
нзпидстанции и пожарных —

свой. Но ведь это нормально,
если сотрудники всех контроли-
рующих органов будут осуще-
ствлять проверку с ведома руко-
водства. Это в какой-то мере за-
щитит от злоупотреблений недо-
бросовестных работников. Ре-
зультаты проверок тоже долж-
ны анализироваться в комплек-
се. Если у одного и того же пред-
принимателя нарушения сани-
тарных норм, сертификации и
нарушения кассовой дисципли-
ны, Закона о защите прав потре-
бителей, то к нему нужно при-
менять более серьезные меры
воздействия, Чем штрафы.Таким
образом будут созданы более
благоприятные условия для ра-
боты законопослушных пред-№

Универмш «Центральный»
кр3пных универмагов Примо— ‚7 тыс. кв. м. Открыт в 19
.ХОДИТ . ЛИДОРЦ "
Приморья. В иаиб

приятий, повысится качество ус-
луг. Этим аналитическим орга—
ном может стать, на мой взгляд,
инспекция по торговле при ад-
министрации. И это вполне ре-
шаемая задача.

То, что можно решить сегод-

ня, нельзя откладывать на завт-
ра. Потому что завтра возникнут
новые проблемы. Не менее слож—
ные и необходимые. Например,
банкротство крупных торговых
центров в результате экспансии
мировых розничных сетеи и су-
пермаркетов в России. В Москве
это уже происходит, где строят-
ся новые супермаркеты за счет
иностранного капитала. Турки
построили «Ромстар», шведы —

«Икею», немцы — сеть магази—
нов «Метро».

В магазине «Икея» российс-
кого това а нет вообще, «Ром-
стар» ра отает ‹ отечественны-
ми производителями на унизи-
тельных для них условиях. В На-
ходку тоже уже поступают пред-
ложения о строительстве супер—
маркетов от китаиских и амери-
канских компаний. Если это про-
изойдет, наш рынок будет пол-
ностью закрыт для россиискои

Находки — один из
ья. Торговая площадь4 году. Традиционно

УЧШИХ УНИПОРСМЪННХМОГОЗИНО.олее т
. "°д'°РТ"‚Р°_“РУ:57уриз:|дуид:н.

кризисные годы не

промышленности. И, я уверена,
это будет в итоге не в интересах
большинства покупшепей.

Тамара ГУЛЯЗИНА,
генеральный директор

ОАО «Универмаг
«Центральный».

_. ЦЁЯТЕПЬ'НОЁТ
НЕСМОТРЯ на все проблемы, участников внешнеэкономической деятельности

меньше не становится. Что нужно помнить тем, кто выбрал в партнеры
иностранных инвесторов? Выступая на конференции предпринимателей города,

состоявшейся в конце прошлого года, заместитель начальника Находкинской
таможни полковник таможенной службы Галина Сабуровна ЗЛОБИНА подробно

остановилась на этой теме. Часть ее выступления мы предлагаем вниманию

водства товаров, стоимостью
свыше 100 минимальных разме-
ров месячной оплаты труда.

Товары, заявленные в ГТД,
должны по номенклатуре, коли-
честву, стоимости соответство-
вать перечню товаров, указан—ных в акте приема-передачи,
инвоисе и учредительных доку-ментах. Льгота по ввозной по-
шлине предоставляется в сроки
формирования уставного капи-
тала, и этот срок не может пре-вышать более одного года. Льго-
та предоставляется предприяти-

ям, зарегистри ованным в зоне
деятельности аходкинской та-
можни.

Товары, ввозимые иностран-
ным инвестором, должны ис-
пользоваться по целевому на-значению. Предоставленные
льготы контролируются тамо-
женнои инспекцией, в случае
нецелевого использования взыс-
киваются таможенные платежи
плюс плата за отсрочку тамо-женных платежей (по ставке
рефинансирования ЦБ), плюс
составляется протокол о НТП.

читателей.

Если организация решает
реализовать и передать груз
другои организации, то должна
обратиться в таможню с заявле-
нием и оплатить таможенные
платежи и плату за отсрочку.
Освобождение от уплаты НДС
осуществляется по инст кции о
порядке применения НИС в от—
ношении товаров, ввозимых на
территорию РФ, согласованной
с Министерством РФ по налогам
и сборам.

Товары, перемещаемые че-
рез таможенную границу, дол-

. _, с. „. ]
жны быть помещены на склад
временного хранения, срок хра-
нения 2 месяца. Товары, переме-
щаемые через таможенную гра-
ницу, декларируются в срок, не
превышающий 15 дней с даты
предоставления това ов тамо-
женному органу (ст. 1 1 ТК).

За несвоевременное декла-
рирование начисляется пеня в
размере 1/300 ставки е инан-

аэрования
по курсу Б Ф (ст.

1 1 ТК). Согласно ст. 194 ТК про-
верка ПД осуществляется тамо-
женными органами в течение 10
дней с момента принятия ГТД.
Возврат излишне уплаченных
таможенных платежей произво-
дится в течение одного года.

!
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